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Kleine Anfrage 
 

der Abgeordneten Anita Klahn (FDP) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Ministerin für Schule und Berufsbildung 
 

Anträge zur Errichtung neuer Oberstufen an Gemeinschaftsschulen 

 

 

Welche Anträge von Schulträgern zur Errichtung von Oberstufen an Gemeinschafts-

schulen, die noch nicht beschieden worden sind, liegen der Landesregierung vor, 

wann wurden diese gestellt und wann sollen diese Anträge wie beschieden werden? 

 

Antwort: 

Der Landesregierung liegt ein Antrag vom 16.11.2016 - hier eingegangen am 

21.11.2016 - des Schulverbandes an der Stecknitz, Berkenthin-Krummesse zur Er-

richtung einer Oberstufe an der Grund- und Gemeinschaftsschule Stecknitz zum 

Schuljahr 2017/18 vor. Weiterhin hat die Gemeinde Scharbeutz mit Schreiben vom 

29.11.2016 - hier eingegangen am 12.12.2016 - die Errichtung einer Oberstufe an 

der Grund- und Gemeinschaftsschule Scharbeutz in Pönitz zum Schuljahr 2019/20 

beantragt. Die Anträge befinden sich derzeit in der Prüfung, das Ergebnis ist noch 

nicht absehbar. Nach Abschluss der Prüfungen werden die entsprechenden Be-

scheide erfolgen. 


